

CHALON-SUR-SAÔNE

Les futurs soignants du Chalonnais se mobilisent pour gâter les seniors

Les étudiants qui composent l'association des futurs soignants du Chalonnais vont récolter des fonds auprès des particuliers pour remettre des cadeaux personnalisés aux résidents de deux Ehpad du territoire.

Noël, c'est dans moins de deux mois. Et c'est déjà ce qu'ont en tête les étudiants infirmiers qui composent l'association des futurs soignants du Chalonnais. À la tête de l'association, les pétillantes Marie Laraize et Clarice Menand fourmillent d'imagination. Leur idée ? Récolter des fonds pour pouvoir offrir des cadeaux lors des fêtes de fin d'année aux résidents de deux Ehpad du Chalonnais. Mais pour choyer 180 pensionnaires de l'Ehpad La Tour de Diane à Saint-Rémy et 100 du Bois de Menuse à Chalon, il va falloir récolter beaucoup d'argent.

Emballer les cadeaux des autres pour pouvoir en offrir

C'est pourquoi les deux jeunes femmes ont imaginé emballer les cadeaux des autres contre une rétribution dans différentes enseignes du Chalonnais.

De multiples bénévoles de l'association vont se relayer tous les week-ends du mois de décembre, matin et après-midi, pour être solidaires de cette opération. Par deux ou par trois, les futurs soignants em-



Marie Laraize et Clarice Menand sont à la tête de l'association des futurs soignants du Chalonnais. Pour Noël, elles ont décidé de récolter des fonds en emballant des cadeaux, au profit des pensionnaires des Ehpad. Photo JSL/Océane LAVOUSTET

ballent et feront aussi connaître l'association (*lire par ailleurs*) qui changera de bureau cette année.

Des dons personnalisés

« Auparavant, on en offrait au service de pédiatrie de l'hôpital, mais ils nous ont dit que dix associations le faisaient déjà. En effectuant nos stages en Ehpad, on a réalisé que beaucoup de personnes n'avaient pas d'entourage qui venait les voir alors on a pensé les récompenser.

Au début, on pensait récupérer des dons matériels mais il fallait un lieu pour stocker et pour réceptionner », indiquent de concert les deux jeunes femmes. Les étudiantes se tournent donc vers des dons en numéraire pour pouvoir les adapter aux personnes âgées rencontrées. Plaids, eau de Cologne ou encore des livres pour stimuler la mémoire seront achetés avec la cagnotte. L'association des futurs soignants du Chalonnais compte leur offrir ce qu'ils auront réussi à acheter lors du

repas de Noël annuel organisé dans les établissements pour personnes âgées.

Océane LAVOUSTET

PRATIQUE Pour faire un don, une cagnotte Leetchi a été mise en place (rechercher "Un Noël pour nos aînés"). Il est aussi possible de déposer des dons matériels au secrétariat de l'Ifsi (Institut de formation en soins infirmiers) en les adressant à l'association des futurs soignants du Chalonnais.

ZOOM



L'association des futurs soignants du Chalonnais propose des actions de prévention tout au long de l'année. Photo association des futurs soignants du Chalonnais

L'association des futurs soignants du Chalonnais existe depuis 2017. Elle est composée d'étudiants infirmiers et d'aides-soignants qui organisent des actions de prévention, notamment le dépistage du diabète en lien avec le Lions club. Le bureau est composé de cinq membres et une trentaine de bénévoles participent à des actions ponctuelles comme la course La Chalonnaise ou les opérations d'emballage cadeaux. En mars 2023, une collecte de sang entreprise par l'Établissement français du sang auprès des étudiants de l'Ifsi et de l'Ipap sera organisée. Cette année, un nouveau bureau va être élu.